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UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESTADO DO RIO DE JANEIRO – UNIRIO 

Pró-Reitoria de Graduação – PROGRAD 
 

Ata da Reunião Ordinária da Câmara de Graduação, realizada em 18 de setembro de 2019. 

Aos dezoito dias de setembro de dois mil e dezenove, às quatorze horas, reuniram-se, no Auditório da 1 

Escola de Nutrição da Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro (UNIRIO), localizado na 2 

Avenida Pasteur, 296, Urca, CEP 22290-240, Rio de Janeiro, RJ, os membros da Câmara de Graduação, 3 

conforme a lista de presença anexa, presidida pelo Prof. Dr Angelo Telésforo Malaquias, Pró-Reitor de 4 

Graduação em exercício, para tratar da seguinte pauta: Item 1 – Informes da PROGRAD. O Prof. Angelo 5 

relatou sobre a reforma curricular dos cursos de licenciatura e informou que o prazo estipulado pelo 6 

Conselho Nacional de Educação (CNE) se encerra em dezembro e que muitos cursos não haviam feito 7 

essa reforma ainda. O Prof. Dr. Ronaldo da Silva Busse, diretor da Diretoria de Programa e Atividades 8 

Especiais – DPAE, informou que muitos resumos da semana de Integração Acadêmica não estavam no 9 

formato indicado e, por isso, muitos não conseguiram inserir no sistema. A Prof. Cibeli Reynaud, 10 

Diretora da Diretoria de Avaliação e Informações Institucionais - DAINF, informou que a auditoria 11 

constatou que os dados de lançamento de notas estavam sempre incompletos e que seria bom 12 

regularizar a situação o quanto antes. Item 2 – Discussão sobre o processo de recepção do candidatos 13 

do SISU na UNIRIO. Armando Pinheiro Neto, Coordenador da Coordenadoria de Avaliação do Ensino 14 

de Graduação – CAEG, informou novamente que as escolas não estavam ajudando nas matriculas dos 15 

candidatos do SISU, que somente 7 Escolas tinham enviado pessoas para ajudar no processo. A Prof. 16 

Andrea Barbosa Marzano, coordenadora de Licenciatura em História, informou que os servidores da 17 

sua secretaria falaram que não poderiam trabalhar fora do local ondes estão lotados. Armando 18 

informou estar em estudo, a partir do semestre de 2020.1, que os coordenadores de curso passem a 19 

analisar os candidatos de ampla concorrência do SISU, mas que ainda não estava nada decidido. Em 20 

momento oportuno, todos serão informados como será o processo. Item 3 -  Discussão sobre 21 

Resolução sobre disciplina isolada. Houve uma ampla discussão sobre o formato da Resolução. Foi 22 

acordado que a PROGRAD apresente uma minuta com os pontos discutidos e que será alvo de 23 

discussão em reunião futura. Nada mais havendo a tratar, o presidente deu por encerrada a reunião, 24 

da qual eu, Rosemary Ramos Gonçalves, lavro e assino a sua memória, assim como o presidente em 25 

exercício, Prof. Dr. Angelo Telesforo Malaquias. 26 
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